

Anlage 4

Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>
An: "buergermeister@stadt-haan.de" <buergermeister@stadt-haan.de>
CC: Dagmar FORMELLA <dagmar.formella@stadt-haan.de>, "elmar.juenemann@stadt-...
Datum: 24.06.2014 05:55
Betreff: Anfrage Rat 24.06.2014: Dialog mit Haaner Unternehmen, aktive Wirtschaftsförderung

Sehr geehrter Herr vom Bovert,

in der Zeitung konnte man mal wieder (Bsp.: Firma Kampa, Firma Bruksch) lesen, dass die Wirtschaftsförderung der Stadt Haan kein aktiver Partner der Haaner Unternehmen ist, der im ständigen Dialog zeitnah den Unternehmen zur Seite steht. Mal wieder liest man, dass ein Haaner Unternehmen Haan verlässt. Mal wieder liest man über Haan, dass hier die Aussage eines Unternehmers gegen die Aussage der Wirtschaftsförderung steht.

Das ist keine Werbung für Haan als Wirtschaftsstandort!

Es heißt nachlesbar:

<http://www.rp-online.de/app/1.4331626>

".....Im Gespräch mit dem Prokuristen Dommann schwingt ein Stück Enttäuschung mit über die Wirtschaftsförderungs-Abteilung im Rathaus. Im Herbst vorigen Jahres schon habe Timken im Rathaus angefragt, ob es alternative Räumlichkeiten in Haan gebe, aber erst im März Antwort erhalten..... Die Anfrage aus dem Oktober bestätigt Marita Duske, Leiterin des Amtes für Wirtschaftsförderung, auf Anfrage der RP. Die Stadt habe aber auf mehrere Angebote hingewiesen, die Firma sich dagegen erst im März wieder gemeldet. Auf der städtischen Internetseite werde auf freie Wirtschafts-Immobilien hingewiesen.

Da steht Aussage gegen Aussage. Indes bleibt das Ergebnis: Ein Unternehmen, das Jahrzehnte in Haan gewirtschaftet und Steuern gezahlt hat, verlässt die Gartenstadt."

Auch im Rahmen der Öffentlichkeitsbeteiligung zur Aufstellung des Bebauungsplans Nr.168 "Technologiepark Haan II.BA" gestern Abend hörte man von einem anwesenden durch die geplanten Maßnahmen in der Existenz bedrohten Landwirt Herrn Imbusch- so seine öffentliche Stellungnahme-, dass die Stadtverwaltung mit ihm bis jetzt nicht den Dialog geführt habe.

Der Firmeninhaber des Unternehmens Selders, Herr Selders stellte ebenfalls dar, dass nun 10% seiner Produktionsflächen betroffen seien durch geplante Ausgleichsmaßnahmen und ihm somit nicht mehr zur Verfügung stünden.

Sehr verwunderlich für mich als ZuhörerIn Ihres dann geführten öffentlichen Dialog war es, dass nun die betroffenen Unternehmen (zwei von Ihnen angesprochene Landwirte und der Unternehmer Selders) Vorschläge unterbreiten sollen, wie geplante Maßnahmen (Artenschutz, Flächenausgleich) der Stadt an anderer Örtlichkeit durchgeführt werden könnten und dann die Stadt diese prüft.

Da Sie Herr vom Bovert als Leiter der Wirtschaftsförderung den Betroffenen in der Bringschuld sehen und entsprechend öffentlich auffordern, bitte ich um Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

1. Gibt es eine Dienstanweisung / Handlungsleitfaden für die Wirtschaftsförderung in welchem Zeitfenster Anfragen von Unternehmen zu beantworten sind? Wie sieht diese aus?
2. Gibt es eine Dienstanweisung / Handlungsleitfaden in der Stadtverwaltung, dass das Technische Dezernat im Rahmen der Bauleitplanung der Wirtschaftsförderung eine Art "Laufzettel" gibt mit dem Hinweis auf die von der Maßnahme betroffenen Flurstücke, so dass dort entsprechend Nachschau gehalten werden kann, welche Unternehmen betroffen werden könnten, um dann mit diesen frühzeitig den Dialog zu führen? Wenn ja, bitte zur Antwort beifügen.
3. Welche Maßnahmen der aktiven Wirtschaftsförderung, um alle Haaner Unternehmen zu stärken, mit

diesem im ständigen Dialog zu sein und so frühzeitig auf Veränderungen aktiv reagieren zu können, gibt es in Haan?

4. Welche Controllingmaßnahmen haben Sie in der Wirtschaftsförderung eingeführt, um den Erfolg der Maßnahmen zu erheben, bzw. um Maßnahmen zu evaluieren, um erfolgreich für Haan Wirtschaftsförderung zu betreiben?

5. Wie viele Haaner Unternehmen sind in den letzten 24 Monaten aus Haan in andere Städte umgesiedelt? Welche steuerlichen Mindereinnahmen verursachte dies für Haan?

Ich bitte um Beantwortung der Frage in der heutigen Sitzung des Rates der Stadt Haan.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-

Fraktion Wählergemeinschaft Lebenswertes Haan

Geschäftsstelle: Berliner Str. 6, 42781 Haan

Tel.: 02129/343531 (AB)

Vorsitzende Meike Lukat, Am Kauerbusch 12, 42781 Haan Tel: 02129/6649
stellv. Vorsitzender Peter Schniewind, Kirchstr. 20, 42781 Haan, Tel: 02129/7014
Email: Ratsfraktion@wlh-haan.de www.wlh-haan.de